

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 47 (1902)
Heft: 5

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

XLVII^e Année.

N^o 5.

Mai 1902.

S O M M A I R E

Le feu de l'infanterie. — Quelques idées françaises sur la guerre de l'avenir. — La méthode de combat de l'infanterie d'après le nouveau projet de règlement autrichien. — Le nouveau matériel d'artillerie de campagne italien. — Chroniques. — Bibliographie.

LE FEU DE L'INFANTERIE¹

La force de l'infanterie réside surtout dans l'emploi du feu. Depuis vingt ans, à la suite des progrès de l'armement, l'efficacité du feu s'est considérablement accrue. Concurremment, se sont accrues, surtout pour une armée de milices à courtes périodes de convocation séparées par de longs intervalles, les difficultés d'utilisation du fusil. Il faut donc attribuer à l'instruction tactique du feu l'importance qu'elle mérite.

D'une manière générale, on admet que notre armée a réalisé ces dernières années des progrès satisfaisants. Beaucoup d'inutilités ont été éliminées de l'instruction, laissant plus de place aux données du bon sens et à la simplicité. Cela ne signifie pas que l'idéal soit atteint. Nous devons tendre toujours plus à enseigner ce qui est simple et strictement nécessaire. Seule la simplicité répond aux exigences de la guerre, car même avec la simplicité, la guerre est difficile.

¹ Ce travail, primé par la Société fédérale des officiers, et dont l'original est en allemand, a été écrit en 1900 en vue du concours de 1901. On verra qu'une partie des réformes préconisées par l'auteur ont été introduites dès lors dans notre règlement d'exercice de l'infanterie. Nous n'en publions pas moins le travail dans son ensemble, car il apporte la justification des nouvelles prescriptions. (Réd.)